

Partnerstadt Heubach besuchte Waidhofen

Eine zehnköpfige Delegation aus der Partnerstadt Heubach (D) besuchte anlässlich des 42. Internationalen Musikfestes von Freitag, den 30. Juni bis Sonntag, den 2. Juli 2023 die Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya. Bürgermeister Josef Ramharter begrüßte seinen Heubacher Amtskollegen Dr. Joy Alemazung, der gemeinsam mit Vertretern des Stadtrates, der Feuerwehr sowie der Stadtverwaltung aus dem deutschen Bundesland Baden-Württemberg anreiste. Zusätzlich zum Besuch des Musikfestes standen eine Führung in der Holz-Erlebnis-Welt AnnoLIGNUM, eine Stadtführung mit Stadtführerin StR a.D. Melitta Biedermann, eine E-Bike Tour am Radweg Thayarunde sowie ein gemeinsames Mittagessen auf dem Programm. Der Aufenthalt in Waidhofen ermöglichte ein gegenseitiges besseres Kennenlernen sowie einen Informationsaustausch. Auch Stadträtin Marlene-Eva Böhm-Lauter und Waidhofens Feuerwehrkommandant HBI Christian Bartl waren bei einigen Programmpunkten mit dabei und nutzten die Möglichkeit der Kontaktpflege.

„Wir haben die Schönheit und Vielfalt von Waidhofen hautnah erleben können. Eine Stadt mit Zentralfunktion für den Bezirk, mit wunderschöner Landschaft, die uns an Heubach erinnert. Beeindruckt waren wir vor allem von der Infrastruktur, den neuen Ideen des örtlichen Gewerbes und der Pflege der historischen Vergangenheit. Wir freuen uns schon auf die zukünftige Zusammenarbeit bei gemeinsamen Projekten und viele weitere persönliche Begegnungen“, so Bürgermeister Dr. Joy Alemazung über den Besuch in Waidhofen an der Thaya.



Foto: HeubachGruppenfotoRadfahren.jpg

Fototext: Strahlende Gesichter bei den Gästen aus der Partnerstadt Heubach waren das Ergebnis der gelebten Städtepartnerschaft im Zuge der E-Bike Tour am Radweg Thayarunde (im Bild v.l.n.r.: Philipp Auer, Jonas Trautwein (Freiwillige Feuerwehr Heubach), Heubachs Bürgermeister Dr. Joy Alemazung, Bernhard Deininger (ehemaliger Ortsvorsteher von Heubach-Lautern und Fahrer des Car-Sharing-Busses), Anke Haas (Stadtverwaltung Heubach), Gerda Bittermann und die beiden Heubacher Stadträte Jürgen Tiede und Wolfgang Bittermann sowie Waidhofens Stadträtin Marlene-Eva Böhm-Lauter).

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at